



Italie / Italy - Venise

# PALAZZO VENART LUXURY HOTEL



Imaginez ouvrir les yeux parmi l'histoire de Venise... C'est un rêve qui se réalise, au Palazzo Venart Luxury Hotel, un établissement 5 étoiles ouvert en août 2016. Membre des Leading Hotels of the World, le Palais abrite 18 chambres et suites minutieusement décorées, proposant chacune un aspect unique de l'histoire de Venise. Avec son beau jardin en façade qui donne sur le Grand Canal et sa proximité, à pied, de toutes les merveilles de Venise, on a du mal à croire que ce palais du 15<sup>e</sup> siècle soit resté si longtemps en ruines. La restauration de l'édifice, menée par des historiens et des artisans vénitiens a pris deux ans. Elle a révélé des merveilles, comme des fresques et du mobilier du 18<sup>e</sup>, des lustres, des soies et des brocarts qui ont été conservés pour témoigner de l'héritage du passé. Plus récemment, Enrico Bartolini, le plus jeune chef italien récompensé par 2 étoiles au Michelin, a ouvert son dernier restaurant, le Glam, dans la propriété. Il y révèle l'étendue de son talent pour un festin dédié à tous les sens. **Best Experience** : seriez-vous tenté par une visite privée à la rencontre de quelques-uns des métiers les plus rares de Venise ? Découvrez d'anciens métiers dans des palais privés et de vieux ateliers au cours d'un circuit sur mesure, conçu avec l'expertise de Gilda Zaffagnini de Nexa Events. Vous rencontrerez, dans leur atelier vénitien, des artisans-verriers, des fabricants de gondoles et de masques, etc.

Can you imagine waking up amidst the history of Venice? A dream come true at the stunning five star Palazzo Venart Luxury Hotel which opened in August 2016. A member of The Leading Hotels of the World, the palace boasts 18 meticulously decorated rooms and suites, each designed on a unique aspect of Venetian history. Fronted by a lush garden which looks onto the Grand Canal, and within walking distance to all major Venetian landmarks, it is hard to believe that this 15<sup>th</sup> century Palace was left in ruins for so many years. A two year restoration venture was carried out by Venetian historians and artists, and unveiled marvels like 1800's frescoes, and furniture, chandeliers, silks and brocades were sourced to suit echoing the tremendous heritage of its past. Arriving more recently onto the Palazzo's scene is Enrico Bartolini, Italy's youngest two starred Michelin chef, latest outpost, Glam Ristorante which is housed in Palazzo Venart. Creating a contemporary Italian food experience, he unveils the full extent of his expertise for an intense feast of the senses. **Best Experience**: Fancy a private tour of some of Venice's most valuable trades? Discover ancient craftsmanship in private palazzi and age-old workshops through a bespoke itinerary created by the expertise of Gilda Zaffagnini of Nexa Events. Visit local artisans such as glassmakers, gondola makers, Venetian mask makers etc. in their Venetian workshops.



**CHAMBRES ET PRIX**  
18 chambres  
dont 3 luxueuses suites  
Chambres à partir de 590 euros\*  
Suites à partir de 1 990 euros\*

**RESTAURANTS ET BARS**  
Ristorante Glam & Bar : le dernier restaurant d'Enrico Bartolini, 2 étoiles au Michelin ; cuisine italienne classique contemporaine, à l'intérieur et en terrasse, accompagnée d'une belle carte de vins  
Petit déjeuner à la carte offert

**LOISIRS ET BIEN-ÊTRE**  
Visites personnalisées d'artisans vénitiens, centres d'intérêt de Venise accessibles à pied de l'hôtel. À ne pas manquer : le Carnaval, le cinéma et la Biennale, la régata historique, fête de la Vogalonga, fêtes de Pâques, l'Eglise du Rédempteur et le Nouvel An, la lagune et les quartiers de Venise classés au patrimoine mondial.

**SERVICES**  
Service en chambre 24/24, service de blanchisserie, Wi-Fi gratuit, mariages, espace affaires.

\* à titre indicatif, par nuit, par chambre ou suite.

**ROOMS AND RATES**  
18 Rooms  
including 3 luxurious Suites  
Rooms from Euro 590\*  
Suites from Euro 1990\*

**RESTAURANTS AND BARS**  
Ristorante Glam & Bar: Enrico Bartolini's, 2-starred Michelin chef, latest outpost creating contemporary classic Italian cuisine, with indoor and al fresco dining along with an extensive wine list  
Complimentary à la carte breakfast

**LEISURE AND WELL-BEING**  
Tailor-made itineraries to local Venetian artisans, all the major Venetian's attractions at walking distance from the Hotel. Highlights: Carnival, Cinema and Biennale, Regata Storica, Vogalonga, Easter, Il Redentore and New Year, the Lagoon and part of the City of Venice, listed as World Heritage Sites.

**SERVICES**  
24-hour room service, laundry service, complimentary WiFi, wedding ceremonies, meetings and business events.

\* for information only, per night, per room or per suite.

+39 041 523 3784  
@ info.venart@ldchotels.com  
@ www.palazzovenart.com  
@ www.nexaweb.it  
→ Marco Polo (30 min water-taxi)

